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Risolto un problema di grande interesse per migliaia di famiglie 

ACCORDO TRA COMUNE E SINDACATI 
* • / 

PER I CENTRI EDUCATIVI ESTIVI 
Vwrk presentato un piano per l'apertura dei «centri» e per la loro ristrutturazione — Il documento sotto
scritto dai rappresentanti della Federazione sindacale : unitaria, di quelli della scuòla e degli enti locali 

Incontro con Iti Consulta regionale per l'edilizia 

Impegno della Regione 
per i lavoratori edili 

Precise iniziative verso il Governo — Una nota della copera-
• , tiva Quadrifoglio sul problema del nuovo ambiente di lavoro 

Una delegazione della Con
sulta regionale dell'edilizia 
composta dai rappresentanti 
dei lavoratori delle costruzio
ni, delle Cooperative, del SU-
NIA e del Consorzio regiona
le IACP si è incontrata ieri 
con l'assessore Renato Polli
ni che rappresentava la Giun
ta Regionale. La riunione si 
è svolta mentre era in corso 
la seconda giornata di lotta 
indetta dalla Consulta per 
denunciare le inadempienze 
governative e i gravi ritardi 
degli Istituti di credito nella 
erogazione dei finanziamenti 
all'edilizia sovvenzionata ed 
agevolata. Tutto ciò potrebbe 
comportare, in breve tempo, 
la chiusura di numerosi can
tieri edili che attualmente 
occupano circa 6.000 lavora
tori. 

Nel corso dell'incontro è 
stato ribadito come la colla
borazione della Regione To

scana, dei poteri locali e de
gli operatori abbia consenti
to il rispetto delle scadenze 
e dei tempi, seppur strettis
simi. imposti dai decreti con
giunturali dell'autunno 1975 
per l'inizio della costruzione 
delle abitazioni di edilizia 
convenzionata e sovvenziona
ta. Collaborazione positiva 
che ha fatto si che dal feb
braio scorso operino nella no
stra regione un consistente 
numero di cantieri impegnati 
a realizzare 11 mila alloggi. 
C'è il pericolo, ora, che que
sta iniziativa possa essere 
vanificata per la lentezza con 
la quale si stanno erogando i 
finanziamenti e per il man
cato rispetto da parte del Go
verno e degli Istituti di Cre
dito degli adempimenti pre
visti dalla legge. 

L'assessore Pollini ha as
sunto l'impegno di proporre 
nella prossima riunione della 

Giunta urna risoluzione cen
trata sul' problemi emersi nel 
corso dell'incontro, con l'as
sunzione di precise iniziative 
nei confronti del Governo e 
degli Istituti di Credito per 
un positivo superamento del
la attuale situazione. 

Ceramiche 
Quadrifoglio 

Il consiglio di amministra
zione della cooperativa di 
produzione ceramiche « Il 
quadrifoglio», riunito per e-
saminare le iniziative da in
traprendere sulla questione 
del nuovo ambiente di lavo
ro, ha preso atto con soddi
sfazione della risposta ccn 
Ja quale l'assessore Arioni ha 
assicurato l'attenzione del
la amministrazione comunale 
verso la richiesta della coo
perativa. 

La Giunta comunala di Firenze ha raso noto il testo della 
Intesa raggiunta sul problema dei centri educativi del co
mune. Le difficoltà di organiizazione di tale attività nel mese 
di luglio avevano suscitato preoccupazione nelle famiglie, che 
si vedevano in questo modo private di un servizio essenziale. 
L'amministrazione comunale rese noto a suo tempo che tali 
difficoltà avevano origine in 
una situazione non chiarita, 
soprattutto per ciò che ri
guarda le disponibilità del 
corpo insegnante. 

Il testo del protocollo d'in
tesa dopo aver sottolineato il 
ruolo essenziale, che le strut
ture scolastiche comunali de
vono svolgere nel campo del
l'istruzione, la necessita di un 
intervento adeguato per dar 
vita a positive esperienze di 
aggiornamento e di rinnova
mento delle attività pedagogi-
codidattiche e del rispetto 
della professionalità degli 
operatori scolastici indica 
l'esigenza, sostenuta dal Co
mune di Firenze, che tale 
servizio abbia una durata di 
11 mesi all'anno (periodo in 
cui comunque il rapporto tra 
insegnanti ed allievi, non su
peri i 10 mesi). 

Il protocollo d'intesa an
nuncia inoltre le modalità 
con cui avrà inizio l'attività 
dei centri educativi nel mese 
di settembre: 

" a) l'attività si articolerà 
in due turni per una durata 
giornaliera di 9 ore. con 300 
insegnanti addetti al matti
no e 300 al pomeriggio. Il pro
gramma di tale attività sarà 
presentato entro il 10 agosto; 

b) i restanti 15 giorni del 
mese di settembre disponibili 
per ogni turno di insegnanti 

I lavoratori hanno presentato la piattaforma rivendicativa 

Carente la ricerca scientifica 
nei piani della Ma netti-Robert s 

Conferenza con la partecipazione delle forza politiche - Come incrementare l'occupazione e qualifi
care la produzione - Una realtà nell'economia provinciale - Il problema del settore farmaceutico 

Individuando i punti noda
li per una piattaforma riven
dicativa, il Consiglio di fab
brica, e i lavoratori della Ma-
netti e Roberte hanno inte
so creare le basi per uno 
sviluppo che concili con gli 
interessi delle maestranze e 
della collettività, ravvisabili in 
un aumento della base pro
duttiva ed in una riqualifi
cazione della produzione, ren
dendola più socialmente uti
le. Queste le indicazioni prin
cipali scaturite nel corso del
la conferenza organizzata dal 
consiglio di fabbrica dell'azien
da fiorentina, svoltasi alla sa
la delle Quattro Stagioni di 
Palazzo Medici Riccardi e che 
ha visto la partecipazione del
le forze politiche democra
tiche. 

La Manetti e Roberts, che 
occupa in totale 1.782 lavo
ratori di cui 1250 a Firenze, 
rappresenta una importante 
realtà economica. L'esigenza 
di mettere in atto una piat
taforma rivendicata — affer
ma la relazione presentata dai 
lavoratori — parte dalla ne
cessità di garantire un mag
gior numero di posti e pone 
la classe lavoratrice come pro
tagonista delle scelte econo
miche, generali e aziendali, in 
modo da contribuire alla in
dividuazione di un diverso svi
luppo economico. 

La piattaforma approvata 
dalle assemblee dei lavorato
ri e presentata alla direzio
ne pone come punto centrale 
quello di un impegno concre
to verso una più qualificata 
licerca scientifica al fine di 
cambiare le tendenze attuali 
e porre fine' ai condiziona
menti che l'azienda subisce 
dall'esterno. La fabbrica ha 
Infatti basato la sua crescita 
non tanto suiia ricerca d<& 
propri prodotti ma sui lega
mi con gruppi multinaziona
li per la commercializzazione 
di prodotti fabbricati in gran 
parte all'estero, trasformando 
così l'azienda in una specie 
di grande magazzino, riduotm-
do costantemente gli organi
ci e aumentando il rapporto 
tra lavoratori diretti e in<£ret-
ti. fino all'attuale 1 a 4 (230 
diretti contro 1.000 indiv^tti). 

Di qui il pericolo che la 
Manetti e Roberts si trasfor
mi quasi completamente in 
agenzia commerciale, (xm gra
vi ripercussioni 6ul piano oc
cupazionale. 

L'azienda, inoltre, sta tra
sferendosi completaur.ente a 

Calenzano — come previsto 
da un piano del 1962 secon
do le licenze concesse dalla 
allora Amministrazione co
munale di centro sinistra, 
rientrante in una. logica ur
banizzazione dell'intera area 
nord della città. Patto questo 
che aumenta il fenomeno del 
pendolarismo. 

Più specificamente i punti 
della piattaforma possono es
sere cosi riassunti; potenzia
mento del settore farmaceuti
co, tenuto conto del suo va
lore sociale, da attuarsi so
prattutto attraverso investi
menti finalizzati alla ricerca 
di nuovi farmaci terapeutici 
validi, secondo le indicazioni 
contenute nelle proposte del
le confederazioni sindacali sul 
farmaco e sulla riforma sani
taria che possono trovare una 
loro collocazione nel pron
tuario ff.rmaceutico regionale 
previsto dalla suddetta rifor
ma; sv/.luppo di prodotti igie
nici da. toilette che presenti
no un alto valore d'uso da 
vendere a prezzi contenuti 
attraverso una eliminazione 
delle spese superflue che va
dano ad integrare la produ
zione tradizionale che attual
mente costituisce il listino 
Manetti - Roberts: riequili
brio della ripartizione attual
mente esìstente tra i prodot
ti della azienda, privilegian
do lo sviluppo di questi ul
timi; completamento dell'uni
tà produttiva di Caltnzano 
e conseguente riunificazione 
delle due unità produttive. 

Sul problema della mobili
tà interna — afferma il do
cumento finale — il consi
glio di fabbrica non pone 
pregiudiziali di principio, pe
rò ritiene che questo aspetto 
non si possa separare dal 
contesto generale della ver
tenza. tenendo presente il ti
po di mobilità che viene ri
chiesta e la caratteristiche dei 
lavoratori che sono oggetto 
di questa riconversione. Il 
consiglio di fabbrica, inoltre, 
prospetta come ipotesi più 
realistica la riapertura del 
turn-over in funzione di tale 
riconversione. 

n documento, che concen
tra i motivi della piattafor
ma, è stato a por ovato oltre 
che dal consiglio di fabbri
ca. dal partiti democratici, 
PCI, PSI, DC. PRI, PDUP e 
PLI. dalla Provincia di Firen
ze, dal Comune, dalla Fede
razione unitaria. CGIL. CISL, 
UIL dalla FULC e dal consi
glio sindacale della terza zona. 

torcisi operaio agricolo possibilità allog
gio 4 stanza riscaldamento - Conforfs. 
3 km. M i a Rufina ottima retribuzione. 
Telefonai* ora ufficio al 88.77.685-6-7 
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FESTIVAL 
(M'UNITA 

A RONTA-RAZZOLO pro
segue il Festival de l'Unità 
che prevede per stasera alle 
18,30 la « sgambata > per i ra
gazzi dai 9 ai 13 anni e, alle 
19,30, la gara podistica di 12 
chilometri alla quale sarà 
presentato lo spettacolo del 
Coro dei ragazzi delle casci
ne del Riccio. 

A SCARPERIA prosegue II 
Festival fino al 1. agosto. 

A MARCATALE DI VER
NI O, ore 17,30 proiezione del 
f i lm per ragazzi « Sinvestro 
e Gonzales, dente per den
te ». Alle 19 cena popolare ed 
alle 21 spettacolo di canzoni 
popolari con II • Canzoniere 
delle Lame >. 

Stasera a VAGLIA, alle ore 
17.30 è in programma il Po
meriggio dei ragazzi con la 
proiezione del fi lm a cartoni 
animati: « Le avventure di 
Pinocchio » e giochi vari. Al
le 21.30 spettacolo teatrale 
con la « Compagnia Filo

drammatica del ' Circolo Ri
creativo del Pian di S. Bar
tolo» diretta da Gianfranco 
Chiarelli che presenterà: 
« Vuole pensione? », tre atti 
comici di Lamberto Scotti e 
Silvano Catani. 

A GAMBASSI la serata di 
stasera, dalie 21 in poi, sarà 
dedicata alla rievocazione 
delie lotte degli anni '50. 
Concluderà il compagno Ri
no Fioravanti. 

A PANZANO I N CHIAN
T I , ore 21. proiezione del 
f i lm: «Ultimo giorno di scuo
la prima delle vacanze di 
Natale » e giochi vari . 

A PONTASSIEVE alle 21.30 
serata di ballo liscio con 
* Lorena e il canto decimo 
terzo ». 

Per il Festival di < Nuova 
Generazione» di M O N T A I G 
NE è in programma stasera. 
alle 21,30. ballo liscio con l'or
chestra del maestro Carpi
teli!. 

saranno utilizzati per la pre
parazione della attività didat
tiche e per la ricerca di con
tatti con il personale inse
gnante dipendente dallo sta
to che opera nelle scuole; 

• e) i criteri di organizza
zione dei centri educativi esti
vi saranno realizzati curando 
la destinazione degli allievi 
nelle scuole più idonee e ri
cercando forme organizzati
ve che permettano l'impiego 
degli insegnanti nell'ambito 
dei circoli didattici ove sono 
assegnati. 

Il protocollo d'intesa termi
na facendo riferimento all'im
pegno assunto dall'Ammini
strazione comunale per la 
presentazione di un program
ma di riorganizzazione dei 
servizi scolastici comunali, at
traverso uno stretto rapporto 
e consultazione con gli ope
ratori del settore: questo pro
gramma di attività delle 
strutture scolastiche comuna
li avrà una durata di il mesi 
(dal 1 settembre al 31 luglio) 
fermo restando che il contat
to diretto degli insegnanti 
con gli allievi non avverrà 
per un periodo superiore ai 
10 mesi. 

Il testo dell'accordo rag
giunto tra Comune e sinda
cati rappresenta un impor
tante risultato. Tutto questo 
è stato possibile, per lo sfor
zo comune. dell'Amministra
zione comunale e dei rappre
sentanti degli insegnanti. 
Sappiamo quale carattere de
cisivo abbiano le strutture 
scolastiche comunali, e l'atti
vità estiva di queste soprat
tutto per centinaia di fami
glie, che si rivolgono ai Co
muni sicure di avere un ser
vizio sociale qualificato da un 
punto di vista pedagogico e 
didattico. Sappiamo anche 
che tale iniziativa e i conte
nuti dell'accordo valorizzano 
la funzione e le capacità pro
fessionali del personale del
la scuola, valorizzandone il 
ruolo, quali protagonisti del 
rinnovamento della scuola e 
della sua gestione sociale (as
sieme ai genitori). Per questo 
riteniamo che il programma 
concordato soddisfi tutte le 
componenti della scuola. 

Il Comune ha svolto nel 
settore dell'istruzione, come 
in altri settori una attiva 
opera di rinnovamento, nono
stante le condizioni pesanti 
in cui opera e la carenza di 
strutture. Si è impegnato nel
la direzione dell'aggiornamen
to del personale della scuola, 
nella gestione sociale delle 
strutture scolasticlie, nell'am
pliamento dei servizi e del 
diritto allo studio. 

L'attività dei Centri educa
tivi estivi del Comune, in que
sto quadro, ha grande impor
tanza. L'Amministrazione co
munale intende giustamente 
potenziarla e ristrutturarla 
accogliendo le indicazioni po
sitive degli insegnanti e di 
ogni altra forza impegnata 
per il rinnovamento della 
scuola. 

Chi ha cercato di impedire 
questa soluzione positiva, fa
cendo prevalere interessi par
ticolari di fronte alle esigen
ze della collettività e ai pro
blemi degli insegnanti, vede 
svanire in fumo il tentativo 
di contrastare l'iniziativa per 
rinnovare la scuola ed esten
dere d diritto allo studio che 
vede impegnati, l'ammir.'stra
zione comunale, gli insegnan
ti, i genitori: un accordo che 
ha valore quindi non solo per 
la nostra città. 

I primi «quadri» degli scrutini esposti nelle scuole 

Esami di maturità: elevata 
la percentuale dei promossi 

I risultati definitivi saranno pronti tra oggi pomeriggio e lunedì mattina • Al « Terzo » liceo scien
tifico 15 bocciati su oltre 200 candidati • Pochi hanno ottenuto il massimo di 60 sessantesimi 

< Gli esami di maturità non fanno più paura, non provocano più tensioni »; « Sono rimasti in pochi quelli che non ci dor
mono sopra »: queste frasi le avevamo raccolte nel primi giorni di luglio quando II « giallo di Vigevano » sulla fuga del 
temi d'italiano aveva aumentato lo scetticismo degli studenti per queste prove ritenute ormai anacronistiche anche . da 
molti professori. Un mese fa si pai-lava pure della selezione e si facevano previsioni meno buone rispetto agli ultimi anni. 
I primi risultati definitivi, usciti ieri in alcuni licei e istituti tecnici, mostrano invece che l'irrigidimento nell'uso dei criteri 
di valutazione non c'è stato. Molti infatti sono i candidati dichiarati «maturi»: le bocciature difficilmente arrivano al 

cinque per cento. 

Studenti davanti ai « quadri » in un istituto fiorentino 

Presa di posizione dei consigli di fabbrica e dei sindacati 

Inadempienze alla 
SITA e alla Lizza 

Le due aziende hanno ridotto sensibilmente i servizi rispetto al 75 
Impossibile il pieno godimento del riposo settimanale e delle ferie 

Bagno a Ripoli: 
iniziative per 
la liberazione 

Nel quadro del ciclo di 
iniziative organizzato dalla 
Amministrazione comunale di 
Bagno a Ripoli in collabora
zione con ii CTAC in occa
sione del XXXII anniversa
rio della Liberazione del co
mune, oggi sabato alle ore 
21.15 presso la SMS di Ba
gno a Ripoli sarà proiettato 
il film «C'eravamo tanto 
amati» di Ettore Scola. Lu
nedi 2 agosto alle ore 21,15 
presso il circolo ricreativo 
culturale di Antella sarà 
proiettato « Amarcord » di 
Federico Felhni. 

Prolungata 
la mostra naif 

La mostra internazionale 
di pittura naif, aperta a 
Settignano i primi giorni di 
luglio nell'ambito del decen
tramento culturale estivo pro
mosso dal Comune e dal Co
mitato per il decentramen
to culturale estivo, rimarrà 
aperta fino al 27 di agosto. 

Di intesa con le organizzazioni dell'associazionismo democratico e l'Azienda di turismo 

INTENSA ATTIVITÀ CULTURALE 
AVVIATA DAL COMUNE DI PRATO 

Due piani di intervento: nel centro storico e nei quartieri periferici - Un ricco ed interessante pro
gramma di musica, cinema e teatro - « Pratestate » si conferma momento di confronto e dibattito 

PRATO. 30. 
Interessante attività cultu

rale a Prato premossa da 
Arci Uisp, Acli. Enaas, Mei, 
dalla Amministrazione comu
nale di Prato, e dalla Azien
da autonoma di turismo. An
che quest'anno ha preso il 
via un momento importante 
della vita culturale deila cit
tà di Prato, con l'esperienza. 
unitaria di « Pratestate ». Il 
progetto estivo di intervento 
cultuale è stato approvato al
la unanimità dal Consiglio co
munale (che ha stancato 8 
milioni solo per le iniziati
ve culturali), ed è stato pro
mosso insieme alle associa
zioni cittadine, la partecio?-
zione delle quali è stata que
st'anno ampliata rendendo 

ouon servigio alla pluralità del
le componenti organizzatrici. 

Il momento dell'intervento 
— cerne ha fatto rilevare lo 
assessore Liliana Monarca nel
la conferenza stampa di sta
mani — 6i può sintetizzare 
in due fasi: quella all'inter
no del centro storico compo
sta da manifestazioni teatra
li, cinematografiche e musica
li e l'intervento decentrato 
nel quartieri; la prima sul 
centro storico inteso come 
centro vitale della città si 
propone l'obiettivo di fare 
di quell'isola pedonaie uno 
fpazlo a misura d'uomo; la 
seconda esperienza per que

st'anno limitata ai quartieri 
3. 5, 6 ed 8. con l'impegno 
delle associazioni organizza
trici ad ampliarla, si pone 
il fine di recuperare alcuni 
momenti tipici del quartie
re, feste popolari ecc. 

Molto positivo ci pare l'a
ver stabilito di effettuare al 
termine delle varie iniziati
ve un convegno per fare il 
punto sulla programmazione 
culturale nel territorio '1 pun
to sulla programmazione cul
turale nel territorio a cui 
parteciperanno oltre al co
mune di Prato ed alle as
sociazioni cittadine interessa
te al tema anche i comuni 
del circondario. 

I quali pur avendo auto
nomamente aperto dei pro
pri spazi culturali, sono sen
z'altro interessati ad aprire 
un discorso con Prato an
che sul lem* della cultura 
per le caratteristiche socio
economiche e geografiche. Im
portante, per la fase esecuti
va delle iniziative, oltre che 
la utilizzazione delle belle piaz
ze cittadine, l'utilizzarne del
lo splendido castello dell'Im
peratore che si è mostrato 
con le prime esperienze ese
guite dopo la recente rastau-
razione un ottimo spazio per 
fare cultura, vista anche la 
sua buona resa acustica. 

Programma delle iniziativa 
nel cantre storico: 

ca 1 agosto ore 21 final» 
okel a rotella (Maliseti); mar
tedì 3 agosto oro 21 cabaret 
di Felice Andreas! (castello 
dell'Imperatore); giovedì S 

agosto ore 21 folk interna
zionale con Caro Cofrè ed 
Hugo Are va lo; venerdì 6 ago
sto ore 21 f i lm Quemada 
(piazza del Comune); marte-
di 24 agosto ore 21 f i lm 
«Vietnam scene del dopo
guerra • piazza del Comune; 
giovedi 26agosto ore 21 folk 
della Nuova compagia di Can
to popolare di Napoli (piaz
za San Francesco) ; sabato 28 
agosto ore 21 cabaret da « I 
gatti di Vìcolo Miracoli» 
(Castello dell'Imperatore); 
martedì 31 agosto ora 21 con
certo di toni Esposito (piaz
za San Francesco); venerdi 
3 settembre ore 21 anima
zione con il gruppo Di Po-
migliano d'Arco (piazza San 
Francesco); domenica 12 set
tembre ore 15 manifestazione 
interregionale di atletica leg
gera (stadio Comunale); do
menica 26 settembre ore 9 
raduno regionale di cicloturi
smo (stadio comunale) ; saba
to 2 e domenica 3 ottobre 
convegno su la programmazio
ne culturale sul territorio. 
In caso di maltempo le ma
nifestazioni si terranno al 
teatro Fabbricone. 

Rubato 
un milione 

all'università 
olandese 

I ladri, penetrati nell'Isti
tuto universitario olandese, di 
viale Torricelli, hanno porta
to via più di un milione di 
lire in contanti che erano 
conservate nelia cassaforte. 

L'allarme è stato dato l'al
tro pomeriggio, verso le 15, 
quando il personale dell'Isti
tuto si è accorto che nei lo
cali erano penetrati dei la
dri che avevano messo tutto 
sottosopra. E* stato avvertito 
il direttore dell'Istituto, p r» 
fessor Mayer. che a sua vol
ta ha chiamato la polizia. 

I ladri, oltre ad aver for
zato la cassaforte dell'Istitu
to universitario olandese, es
sersi appropriati di oltre un 
milione che era custodito ne!-
la cassa blindata, hanno ro
vistato a lungo fra le carte. 

Nella sua denuncia il pro
fessor Mayer ha sottolinea
to come i ladri abbiano an
che cercato fra le stampe 
conservate nell'Istituto, che 
sono state ritrovate in di sor-

Si è svolto un incontro tra 
le organizzazioni regionali de
gli autoferrotramvieri. ade
renti alla CGIL-CISL-UIL e 
i rappresentanti dei consigli 
sindacali unitari della SITA 
e della Lazzi per discutere la 
situazione esistente nelle due 
aziende, con particolare rife
rimento allo stato dei servizi 
che vengono offerti alla uten
za, alla utilizzazione del per
sonale dipendente e ai livelli 
degli organici aziendali. 

Per quanto attiene alla pri
ma questione è stato rilevato 
come le due aziende abbia
no sensibilmente ridotto i ser
vizi rispetto a quelli effettua
ti durante il '75 senza preoc
cupazione alcuna circa le 
conseguenze che si sono ri
percosse sugli utenti il cui 
numero, negli ultimi tempi. 
è notevolmente accresciuto a 
seguito del progressivo au
mento del costo del trasporto 
individuale. 

Tale situazione è determi
nata — afferma una nota 
emessa al termine della riu
nione — da una politica azien 
dalistica esclusivamente tesa 
a privilegiare gli aspetti eco
nomici. ed è resa ancora più 
grave dalle carenze dell'or
ganico che sopporta turni di 
lavoro sempre più gravosi e 
non usufruisce delle normali 
scadenze del proprio riposo 
settimanale e non gode delle 
ferie annuali. • 

Infatti nei confronti delle 
vigenti disposizioni contrattua 
li e legislative che fissano in 
6 ore "e 40 minuti il lavoro 
effettivo giornaliero e in 12 
ore il nastro lavorativo, oggi 
registriamo alla Lazzi (per 
un organico di 190 unità del 
gruppo di Firenze) alcuni tur
ni di servizio che — specie 
nei giorni festivi — superano 
di due ore i limiti sopra det
ti e alla SITA (per 328 ad
detti al movimento) un'ecce
denza orario di circa 4000 ore 
mensili e prestazioni straor
dinarie che giungono fino a 
3000 ore. Sempre alla SITA. 
su 145 turni solo 42 rientra
no nelle 12 ore di nastro; 
29 sono compresi fra la do
dicesima e la tredicesima 
ora; 51 tra la tredicesima e la 
fiuattordicesima e i rimanen
ti 23 raggiungono le 15 ore 
d; impegno giornaliero. 

Per quanto riguarda i ripo
si settimanali e le ferie alla 
Lazzi circa 200 giornate di fe
rie dell'anno 1975 sono state 
retribuite e circa 120 giorni di 
riposo settimanale non vengo
no usufruiti dal personale del 
movimento alle normali sca
denze; alla SITA le ferie del 
1975 ancora non fruite am
montano a 400 giornate oltre 
ad altre 100 già retribuite; i 
riposi settimanali che vengo
no sistematicamente rimanda 
ti al mese successivo am
montano mediamente a 40 
giornate. 

Di fronte a questa situazio
ne i lavoratori dipendenti e 
le organizzazioni sindacali so
no più volte intervenuti ai va
ri livelli e nelle diverse sedi 
per cercare di concordare una 
soluzione. Questi interventi 
che hanno interessato anche 
l'ufficio provinciale e regio
nale del lavoro, nonché gli 
enti preposti alla concessione 
e al controllo dei servizi di 
autolinee, non hanno sortito 
alcun esito positivo, pur es
sendo stati sostenuti in di
verse occasioni da momenti 
di agitazione e di lotta del 
personale, per l'intransigente 
e Irresponsabile posizione del
le aziende. 

Accordo Comune 
con Consorzi 

degli elettrauto, 
delle officine, 
degli elettrici 

e degli idraulici 
A integrazione dell'intesa 

intercorsa nei giorni scorsi 
fra Ente Provinciale per il 
Turismo. Azienda Autonoma 
di Turismo e Comune per 
assicurare alla città, duran
te il mese di agosto, l'aper
tura degli " esercizi commer
ciali, l'Amministrazione co
munale ha raggiunto un ac
cordo con i consorzi degli 
elettrauto, autofficine, elet
trici e idraulici. 

Anche nel mese di agosto, 
quindi, e "in particolare du
rante i giorni festivi, verrà 
assicurato un turno di aper
tura degli esercizi relativi 
ai quattro consorzi. 

Chiunque abbia necessità 
di conoscere i turni potrà 
telefonare al centralino di 
Palazzo Vecchio (tei. 216.341), 
il quale fornirà la disloca
zione e il numero telefo
nico dei negozi aperti. 

Prezzi carni 
GAPF 

I prezzi dei polli e dei co
nigli praticati dal G.A.P.F. 
(Gruppo Acquisti Pollerie 
Fiorentine) nelia settimana 
fino a mercoledì 4 agosto so
no i seguenti: 

Pollo a terra di 1. qualità: 
L. 1.400 al Kg. 

Coniglio nostrale 1. qualità: 
L. 2£00 al Kg. 

« Mi dà mille 
lire ? » 

Gli ruba 
il portafogli 

Quando il giovane gli si è 
avvicinato e gli ha chiesto 
con belle maniera se poteva 
dargli mille lire, non ci ha 
pensato due volte: ha estrat
to il portafogli per regalargli 
addirittura qualche lira di più. 
Ma. seguendo il detto famo
so. il giovane a cui si offri
va un dito si è appropriato 
dell'intero braccio, strappan
do il portafoglio all'ucmo e 
fuggendo. Una volante della 
poli z a lo ha però individua
to e tratto in arresto. Si chia
ma Antonio Rivetti, 21 anni, 
di Monsummano Terme. 

Ieri notte alle 2 stava giro
vagando per la stazione quan
do ha visto la sua « vittima ». 

Lo Skrli, a cui il giovane 
si era rivolto gentilmente, si 
era mosso a compassione 
dell'attuale indigenza del Ri
vetti, ed aveva estratto il por
tafoglio e preso mille e cin
quecento lire da mettere nel
le mani del giovane, senza 
pretendere troppi ringrazia
menti. Ma il Rivetti, veden
do il portafoglio gonfio, se 
ne è improvvisamente appro
priato con uno strappo, dan
dosi alla fuga. Nel portafo
gli vi erano 65 mila lire. 

Lo Skrli dopo un primo 
momento di sorpresa* ha da
to l'allarme a una volante di 
servizio che si trovava nella 
iona. 

E' troppo presto per fare 
un bilancio e azzardare alcu
ne considerazioni generali; bi
sognerà attendere oggi pome
riggio e lunedi mattina per 
avere il quadro completo del 
risultati in tutte le scuole del
la città. 

Quanto gli esami di matu
rità non siano sentiti molto 
dagli studenti lo ha dimostra
to la stanchezza con la qua
le si sono svolti durante tut
to il mese. Una prova in più 
ne è l'immagine che si coglie
va ieri mattina davanti agli 
istituti ormai semideserti: po
chi i drappelli di studenti che 
erano accorsi per vedere l 
« quadri ». Alcuni addirittura 
sono già partiti per le vacan
ze e hanno delegato ad altri 
di controllare l risultati. 

Al terzo liceo scientifico di 
via Mezzetta i risultati sono 
già completi: su oltre 200 can
didati 15 sono stati dichiarati 
« non maturi ». Due sole pe
rò sono le votazioni massime, 
mentre la maggior parte oscil
la dal 36 al 48. 

«E' andata meglio dell'an
no scorso — dice Cecilia, che 
sta davanti alla bacheca in
sieme ad altri colleghi — i re
spinti furono più di venti». 

«Dipende dalle commissio
ni — continua un altro stu
dente, Fabio — ognuna ha un 
proprio criterio di valutazio
ne. e fra i professori c'è chi 
è più o meno aperto. Per 
esempio tra i quindici che so
no stati respinti alcuni non 
se lo meritavano affatto ». • 

Al liceo scientifico « Leonar
do da Vinci » solo un bocciato 
tra la prima metà del candi
dati alla maturità; dieci han
no conseguito la massima vo
tazione. « Speriamo — affer
mano alcune ragazze In atte
sa del quadri di oggi — che 
anche la prima commissione 
abbia . seguito gli stessi cri
teri ». 

Buoni i risultati anche al 
Tecnico Industriale «Leonar
do da Vinci»: per il momen
to solo due respinti su circa 
200 candidati. 

I « quadri » sono stati espo
sti anche al liceo-ginnasio 
« Machiavelli » — dove non 
ci sono grosse sorprese — ed 
al classico « Michelangelo ». 
I risultati di questo istituto 
sono positivi; in III B su 19 
alunni nessun respinto, no
ve 60/60 e tutte votazioni al
te. Un po' meno alti 1 voti 
nelle classi più numerose: In 
III E tutti i 27 alunni sono 
stati giudicati maturi cosi co
me i 32 della III A. In III C 
sono stati respinti due candi
dati su 35 e c'è i! più alto nu
mero di 36/60, ma la classe 
è anche molto numerosa: in 
III P sono stati promossi tut
ti; due candidati hanno ot
tenuto i 60/60 su 31 alunni. 
Trentuno anche gli allievi 
della III D dove sono stati 
promossi tutti con tre 60/60. 

Nonostante alcuni ragazzi 
si lamentino per la sorpresa 
di aver • visto notevolmente 
abbassato il voto finale an
che rispetto ai giudizi di pre
sentazione. si può dire che . 
nei licei le promozioni sono 
state altissime. 

Meno frequenti invece nel
le scuole • tecniche, almeno 
nelle poche che hanno espo
sto i risultati ieri: al Tecni
co Commerciale « Duca d' 
Aosta ». di via della Colonna 
una ragazza della sezione F. 
Gioiettà. ha avuto 60/60 di 
votazione, è commossa e sor
presa. i compagni sono con
tenti per lei che dichiara 
incredula: «non me lo aspet
tavo proprio, anche se l'esa
me. sia la prova scritta che 
quella orale, era andato be
ne ». Un suo compagno è in
vece molto deluso dal suo 38, 
come Anna della VI Commis
sione che ha avuto con una 
compagna 36. voto molto bas-
lo a detta di tutti, un pro
fessore compreso, pare che 
siano stati applicati nel giu
dicare i ragazzi «due pesi e 
due misure». Insomma poca 
Imparzialità. La VI Commis
sione ha respinto tre candi
dati su 35; la V ne ha boc
ciati 4 su un totale di 79. 
La IV Commissione, che esa
minava due sezioni per un to
tale di 75 alunni sono stati 
respinti due candidati: ci so
no ben sei 60/60 (uno è quel
lo di Gioiettà) che confessa 
«i compagni più sfortunati 
sono 6tatl quelli a cui è sta
ta assegnata come seconda 
materia merceologia. Il no
stro punto debo'.e perché Hi 
tre anni abbiamo sempre ava-
to supplenti». 

Al Tecnico per geometri 
e Salvemini » sono stati espo
sti i risultati della prima 
Commissione soltanto; queHl 
della seconda saranno resi 
pubblici oggi alle 18. 

Su 65 candidati dieci del 
venti privatisti non si sono 
presentati all'esame e quin
di non sono stati promossi. 
Degli altri privatisti due non 
sono stati resi idonei alla 
quinta classe (si trattava di 
ragazzi che presentavano ii 
programma di più anni sco
lastici) e gli altri sono stati 
promossi con non splendidi 
voti: c'è un 60 e alcuni 58, 
molte sufficienze. Oggi ver
ranno esposti i « quadri » del
la prima Commissione del 
«Machiavelli», delle sezioni 
A, B. C del « Castelnuovo ». 
Lunedì mattina invece quelli 
del Dante, ma c'è qualche) 
speranza che compaiano an
che stasera; del «Galileo» • 
delle magistrali « Capponi • • 
« Faacoii ». 

i 


